



# 阿波高新聞

10月号  
188号

編集  
新聞・文芸部



新聞・文芸部員大募集!

私たちと一緒に阿波高新聞やオリジナル部誌を作ってみませんか。文章やイラストを書くのが好きな人、ぜひ新聞・文芸部に入部してください。待っています!  
また、阿波高新聞で取り上げてほしい記事等がありましたら、顧問の佐藤先生までお知らせください。

皆さん、こんにちは！新聞・文芸部です。遅くなりましたが、今月号では9月3日から5日に行われた阿波高祭を振り返りたいと思います。優勝された三年二組と三年三組、そして阿波高フェスで大活躍だったダンス部に感想を伺いました。

## クラスパフォーマンス優勝 三年二組！

○優勝された感想をお願いします。

短い練習期間の中でも、先生を含めクラス全員で練習に取り組み、一つのことに向かって頑張ったことが実を結び、嬉しく思います。一つ一つ作り上げたポンポンなど、全てに気持ちが詰まっています、このメンバーでないとは優勝できなかったと思います。三年二組最高！

○苦勞したことや頑張ったことはありますか？

短い期間で全員が楽しく踊れ、目立つことができ構成や曲、ダンスを考えたことや、全員分のポンポンを協力して作ったことです。

改めて、感想ありがとうございます！息の合った素晴らしいパフォーマンスだったと思います。今回感想をいただくことができなかったもののクラスも息の合った素晴らしいパフォーマンスで、見ていても楽しかったです。

## 体育の部優勝 三年三組！

○優勝された感想をお願いします。

まさか3年生最後の行事で優勝できると思っていなかったのですが、皆で力を合わせて優勝することができ、とても嬉しかったです。特に縄跳びや綱引きではヒヤヒヤすることもあったり、圧勝できたりと、印象に残りました。

○本番に向けて苦勞したことや頑張ったことは？



限られた練習時間内でクラスパフォーマンスやバザーの準備をすると同時に、体育祭の練習をしたことが大変でした。

改めて、感想ありがとうございます！勝ち負け関係なく皆が楽しめる体育の部だったと思います！

## ○阿波高フェスに出演して！ダンス部の皆さん！！

今年度は学年ごとに阿波高フェスを鑑賞することとなり、まだまだ残暑厳しい暑い体育館でダンス部と音楽部の皆さんが三回公演をしてくださいました。今回はダンス部の皆さんにお話を伺ってききました。

○阿波高フェスに出演しての感想をお答えください。

昨年は録画したダンスをZoomで配信という形だったので、今回私たちとしては初めての阿波高フェスでのパフォーマンスでした。

コロナ禍の中でも阿波高フェスを開催してくださった先生方や実行委員会の方々に感謝の気持ちを込めてダンスし、生徒のみなさんにも楽しんでいただけて嬉しかったです。また、三年生の先輩方とは最後のステージとなりましたが、一緒にステージに立てて良い思い出になりました。

○パフォーマンスを行う上で工夫したことや苦勞したことをお答えください。

全校生徒に見せるパフォーマンスだったので、見せる人数が多い分、振りや大きく見せたり、構成を見えやすくするために、それぞれダンスの指摘をし合ったり、一つ一つの振りの確認を入念にしたりして、ダンスの向上に日々努力しました。また、ステージの広さや滑りやすさに対応するために構成を縮小したり、滑って怪我をしないように何度もしゃトルを繰り返しました。工夫に工夫を重ねた結果、阿波高生のみならずにかっこいい姿をお見せできることに繋がったと思います。

ダンス部の皆さん、ありがとうございます。来年は、どんな阿波高祭になるんでしょうか？さらにパワーアップできるといいですね。



## ○あわわわわ！結果発表！

☆アーチ賞・・・31HR	☆テーマ賞・・・22HR
☆クラス旗&プラカード賞	
1位・・・11HR 24HR 35HR	
2位・・・13HR 22HR 31HR	
☆クラス企画賞	
1位・・・11HR 23HR 34HR	
2位・・・14HRと15HR 21HR 33HRと35HR	
☆クラスパフォーマンス賞	
1位・・・15HR 22HR 32HR	
2位・・・14HR 24HR 35HR	
☆体育の部	
1位・・・13HR 22HR 33HR	
2位・・・12HR 24HR 35HR	



### 今月の言葉

「翼を持たずに生まれてきたのなら、翼を生やすためにどんな障害も乗り越えなさい」

If you were born without wings, do nothing to prevent them from growing.

ココ・シャネル



